

【中央区主催スポーツ大会】

区大会の予選となる各校区大会は、地域で盛んに行われていますので、やってみたいと思われる方は、地域のスポーツ推進委員や公民館にお気軽にお声かけ下さい。

第29回中央区ソフトバレーボール大会

令和5年6月25日（日）、中央体育館で開催しました。

中央区の各校区（地区）代表の男女各1チームが出場し（男子は13チーム、女子は12チーム）、熱戦が繰り広げられました。

優勝 男子：高宮校区 女子：簗子地区

準優勝 男子：春吉校区 女子：南当仁校区

第三位 男子：簗子地区 女子：赤坂校区

ソフトバレーボールは、通常のバレーボールより大きくて柔らかいボールを使用し、4人制でバドミントンコートを使用します。



第25回中央区グラウンドゴルフ大会

令和5年10月22日（日）、平和台陸上競技場で開催しました。

中央区各校区（地区）代表2チームずつの計21チームが出場し、全16ホールで熱戦が繰り広げられました。

優勝 警固校区

準優勝 当仁校区

第三位 草ヶ江校区

グラウンドゴルフのルールはゴルフとほぼ同じで、ホールポスト（カップ）にボールが入るまでの打数を競います。地域でも高齢者を中心に盛んに行われており、生涯スポーツとして楽しまれています。※来年度からはモルック大会に変更になります。



第17回中央区ドッジビー大会

令和6年2月18日（日）、中央体育館で開催しました。

中央区各校区（地区）から9チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。

優勝 平尾校区

準優勝 春吉校区

第三位 高宮校区

ドッジビーは当たっても痛くない柔らかいディスクを相手チームにぶつけ合う競技で、ルールはドッジボールに似ています。中央区ではディスクを2枚使用する独自ルールで大会を実施しています。



【第37回市民総合スポーツ大会】

総合開会式

今後の開催方針の検討期間とするため中止となりました。

ママさんバレーボール大会

令和5年10月7日（土）、福岡市民体育館で開催され、中央区代表チームとして、平尾校区チーム、高宮校区チームが出場されました。

壮年男子ソフトボール大会

令和5年10月8日（日）、雁ノ巣レクリエーションセンターで開催され、中央区代表チームとして、警固校区チーム、笹丘校区チームが出場されました。